

Explicaciones por la imputación de dos ediles de Vigo

EN MAREA El grupo municipal Marea de Vigo pide explicaciones en el pleno por la citación de dos ediles del Gobierno, Ángel Rivas y Javier Pardo, que deberán comparecer el 16 de mayo en el juzgado. En Marea vinculó los nuevos imputados a la "práctica habitual" de asignar puestos de responsabilidad en el Ayuntamiento "al gusto del gobierno de Abel Caballero". **E.P.**

Miranda visita Cuba para contactar con la diáspora gallega

EMIGRACIÓN El secretario xeral da Emigración, Antonio Rodríguez Miranda, inició ayer un nuevo viaje a Cuba, donde centrará su actividad en las provincias del interior de la isla, en su línea de conocimiento y contacto directos con las comunidades gallegas más alejadas de los grandes núcleos de población de la república. **E.P.**

Informe favorable para la residencia de la UDC

URBANISMO La Consellería de Medio Ambiente emitió ya el informe favorable de aprobación definitiva de la modificación puntual do Plan Xeral de Ordenación Municipal, que permite a implantación de una residencia universitaria pública en las instalaciones del Colegio Hogar Calvo Sotelo. La parcela objeto de la modificación en el PXOM estaba consi-

derada suelo urbano consolidado para equipamiento dotacional público, destinado a uso administrativo, docente y cultural. A partir de ahora, la parcela queda incluida en el sistema general de equipamientos, para permitir albergar la residencia y, en su entorno, otras dependencias de la Diputación y el Museo Nacional de Ciencia y Tecnología. **M.A.**



Apuesta por la pedagogía del ajedrez

USC La Universidade de Santiago colabora con la Fundación Kasparov en el seminario internacional que considera el ajedrez como una herramienta de interés pedagógico y de inclusión social. **REDACCIÓN**

MARTES
25 DE ABRIL DE 2017

EL CORREO GALLEGO

GALICIA | 13

Cierra en Santiago el proyecto Trans-Int

Investiga terapias orales con nanopartículas //
Reúne a 15 instituciones coordinadas por la USC

SALOMÉ BARBA
Santiago

El consorcio europeo Trans-Int, que durante cinco años ha investigado y conseguido importantes avances en el uso de la nanotecnología para nuevas terapias orales de diferentes enfermedades, echa el cierre en Santiago de su macroproyecto *Nuevos nanomedicamentos orales*.

La coordinación del proyecto corrió a cargo del laboratorio que capitanea María José Alonso, catedrática de Farmacia de la Universidade de Santiago (USC), que contó con la co-

laboración del grupo de su colega del CIMUS Carlos Diéguez. Alonso califica la experiencia como muy provechosa, ya que logró crear "una potente red de colaboraciones", dando lugar a "numerosas sinergias" y, por tanto, a "resultados ampliamente validados".

La clausura, que se celebra desde ayer en el edificio docente Novoa Santos del CHUS, reúne a más de medio centenar de investigadores, a representantes de la Comisión Europea -que aportó casi 8 de los 11 millones que se movilizaron- y a expertos asesores externos, entre ellos el doc-

tor Casanueva, del CHUS, y el doctor Hanes, de la prestigiosa universidad estadounidense Johns Hopkins. Además contó con la intervención del rector de la USC, Juan Viaño.

El consorcio Trans-Int está formado por 15 instituciones, incluyendo varias universidades europeas de Irlanda, Inglaterra, Italia, Francia, Alemania, Suecia y España, el Centro de Energía Atómica de Francia, el centro de Investigación italiano Ecamricert y las empresas Seosciencias, de Hungría, Sigmoid, de Irlanda, y la multinacional farmacéutica Sanofi.



M^a José Alonso, Juan Viaño y Carlos Diéguez, ayer en la clausura del Trans-Int. Foto: USC

Su objetivo era realizar un estudio integral de la interacción de determinados nanomateriales con el tracto gastrointestinal, tras su administración oral.

Así, evaluó el potencial de estos materiales como transportadores de terapias o medicamentos para diseñar, de este modo, estrategias para tratar enfermedades como la diabetes, la obesidad, los trastornos intestinales inflamatorios o el dolor.

RESULTADOS

●●● El consorcio europeo Trans-Int se refleja en 400 documentos, incluyendo 4 aplicaciones de patentes. Ha contribuido en la formación de 30 investigadores jóvenes, dándoles la oportunidad de formarse en diferentes instituciones integrantes del consorcio. Además, ocho de estos investigadores realizaron su tesis en el marco de este proyecto.

●●● Los resultados aportan una importante visión sobre el camino a seguir en el desarrollo de medicamentos innovadores de administración oral.

7 años
garantía
KIA

Nuevo Kia Sportage.
Diseñado para sorprenderte.

SPORTAGE

KIA
The Power to Surprise

¡Condúcelo desde 17.400€!

Consumo combinado (l/100km): 4,6-7,6. Emisiones de CO₂ (g/km): 119-177.

PVPB Kia Sportage 1.6 GDI Concept 4x2 (incluido impuestos, transporte y acciones premedionales). No incluye importe de pintura, gastos de gestión y matriculación. Oferta aplicable para clientes particulares que financien con Santander Consumer EFC, S.A. un importe mínimo de 10.000€ a través de la campaña FlexiPlan, a un plazo mínimo de 36 meses y una permanencia mínima de 36 meses. Oferta incompatible con otras ofertas financieras, válida hasta el 30/04/2017 en concesionarios de Península y Baleares. Financiación sujeta a estudio y aprobación por parte de la entidad de crédito. Consulta condiciones en www.kia.com. Modelo visualizado no se corresponde con el ofertado. *Consultar manual de garantía Kia.

COMPOSTELA CONCESIONARIO

Avda. Isaac Peral, 4
Pol. Ind. del Tambre
15890 Santiago de Compostela
Tel.: 981 30 71 46

L.G. de Morancelle S/N
15270 Cee. A Coruña
Tel. 981 74 80 74

Pol. De Xaras, 83
Ctra. Ribeira-Porto do Son
15960 Ribeira. A Coruña
Tel 981 87 22 56



www.compostelaconcesionario.es

